Koller Auktionen - Lot 2345* A168 Armband- & Taschenuhren - Dienstag 25 März 2014, 16.30 Uhr



DAMENARMBANDUHR, CHOPARD LA STRADA.

Stahl.

Ref. 41/8380 8357. Rechteckiges, gewölbtes Gehäuse Nr. 743611. Blaues Zifferblatt mit silberfarbenen römischen Ziffern und Zeigern, Kleine Sekunde bei 6h. Quarzwerk. Poliertes Stahlband mit Faltverschluss. D 34,5 x 23,5 mm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 1 500 / 2 000 € 1 550 / 2 060





ECHTHEITS-ZERTIFIKAT * CERTIFICATE OF ORIGIN

Wir bestätigen hiermit, daß es sich bei diesem Modell um ein Original Chapard - Produkt handelt. Unter Achtung der Tradition, welche die Grundlage unseres Rufes als Uhren- und Schmuckwarenmanufaktur bildet, werden unsere Modelle nach modernsten technischen Methoden von qualifizierten Fachleuten gefertigt und vor ihrer Auslieferung mehrfach einer strengen Qualitätskontrolle unterzogen.

Wir garantieren die Farbe und Reinheit der verwendeten Diamanten, feines Weiß, lupenrein. Der Feingehalt der von uns verwendeten Edelmetalle wird durch unser Herstellerkennzeichen Chepand oder LUC gewährleistet.

This is to certify that this model is an original *Chapard* product which has been entirely manufactured in our own workshops.

According to our tradition as watch and jewellery manufacturers all our models are produced by highly qualified specialists using the latest technology. Our products are only released for sale after having undergone strict quality controls.

We warrant the colour and purity of the diamonds used, as Top Wesselton flawless, and guarantee the quality of the precious metals by affixing our registered mark, viz Chepard or LUC.

EDELSTAHL

41/8380

7384

Verka (sdatum / Date of Sale

SCII to cham

UHR "LA STRADA" 5 1/2 X 6 3/4" 980. Q

SERIEN-NR. : 743611 8357

CH-6900, Lugano, Via Nassa 7a, Telefono 091 923 13 49

VERKAUFT DURCH

103026po

- 3

CODE : 101043712